

IG Metall Betriebsrat und Vertrauensleute Schaeffler Wuppertal



Solidaritätserklärung aus Wuppertal

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mit großer Betroffenheit haben wir gestern die Nachricht vernommen, dass nun auch in Schweinfurt ein großer Personalabbau geplant ist.

Erst Wuppertal und nun Schweinfurt. Was kommt als nächstes?

Die Vorgehensweise des Unternehmens ist für uns nicht nachvollziehbar. Gemeinsam müssen wir für den Erhalt der Arbeitsplätzte kämpfen.

Wir die IG Metall Betriebsräte und die Vertrauensleute sowie die Beschäftigten am Standort Wuppertal wünschen Euch für die aktuelle Auseinandersetzung viel Kraft und Ausdauer.

Und genauso wie Ihr uns Eure Unterstützung zugesagt habt, und dies u.a. am Freitag mit Eurer Anreise zum Solifest auch umsetzt, sagen wir Euch unsere Unterstützung bei eurer Auseinandersetzung zu.

Mit kollegialen Grüßen,

Stefanie Schmidt BR-Vorsitzende Özgür Sönmezcicek stellv. BR-Vorsitzender

Uwe Ruberg Sprecher des VK-Kernteams

